

## C C A S

Le Centre Communal d'Action Sociale est à votre écoute et vous accompagne dans vos demandes d'aide en tout genre.

Notre Fête des Balais connaît chaque année un beau succès, et c'est un réel plaisir pour nous. Elle est organisée avec toutes les associations, et a pour but de faire rencontrer les habitants de notre village et les faire participer aux jeux.

Le tir à la corde attire un large public.

Les structures gonflables de notre ami Jean-Pierre font le bonheur des enfants. C'est lui qui anime la fête tout au long de l'après-midi ainsi que le bal en veillée.

L'association Familles Rurales est présente avec ses jeux en bois.

La calèche d'Alain et sa jument, promène les amateurs sur nos routes bucoliques.

De nombreux jeux sont proposés aux enfants.

Une brocante est organisée par les habitants de Saint Bonnet.

Le repas préparé par Pieter et son équipe est apprécié. Le bal en plein air retient les danseurs jusqu'à une heure avancée de la nuit.

Merci à tous pour votre participation.

En raison des travaux à la salle des fêtes, nous n'avons pu organiser le repas des anciens. Chaque ayant-droit a reçu un colis de Noël. Nous n'oublions pas nos amis à la maison de retraite, et leurs avons offert une boîte de chocolats.

Bonne et heureuse année à tous.

